

Pressemitteilung vom 15.03.2021

---

## Innerörtliche Mitverlegung bei der NetzeSüdwest in der Gemeinde Ostrach - Jettkofen

Im Ortsteil Jettkofen der Gemeinde Ostrach möchte die NetzeSüdwest durch einen Großteil der Ortslage ein Erdgasnetz aufbauen. In diesem Zug sollen die Leerrohre für die passive FTTB-Struktur mitverlegt werden. Für die Mitverlegung hat die Gemeinde Ostrach am 25.06.2020 Fördermittel beim Land Baden-Württemberg nach der VwV Breitbandförderung vom 30. Januar 2019 beantragt und am 01.03.2021 bewilligt bekommen. Das Projekt wird in Höhe von 42.480,00 € aus Mitteln des Landes Baden-Württemberg gefördert.



Baden-Württemberg

MINISTERIUM DES INNEREN, FÜR DIGITALISIERUNG UND KOMMUNEN

